



🏆大会・コンクールの結果

10月31日(土)～1日(日)に県中総体ラグビー、11月8日、14日、15日、21日、22日には県新人大会の卓球、バドミントン、体操、新体操が開催されました。また、文化面でも数々の活躍がありましたので、入賞した皆さんをお知らせします。

◆小中学生による税に関する書写展

三上 琉太 盛岡税務署長賞「公平に全員参加の消費税」

◆令和2年度交通安全ポスターコンクール(岩手県)

岩館麻里亜 中学生の部 優秀賞

◆岩手芸術祭小・中学校美術展

大坪樹理亜 1年 書道半紙の部 入選

久保田由羅 1年 書道半紙の部 入選

早坂羽都希 1年 書道半紙の部 入選(巡回展へ)

三上 琉太 2年 書道半紙の部 入選

柿崎 千歳 2年 書道条幅の部 奨励賞

南野 愛留 3年 書道半紙の部 入選(巡回展へ)

◆県中総体 ラグビー競技 第2位

優秀選手賞 柴田 滯 山口 持夢 伊藤 凌

松尾 春輝 工藤 梨花 高橋 風葵

◆県新人大会 体操競技

女子団体総合 第2位

田子紗璃亜 個人総合3位

ゆか・段違い平行棒2位 平均台3位

◆県新人大会 新体操競技

滝沢南中学校新体操部 優秀団体賞

男子団体総合 A:第1位 B:第2位 C:第3位

志知真之介 個人総合・ロープ2位 リング3位

熊谷 祥 個人総合・ロープ3位

山口 勇翔 個人総合4位 リング2位

大坪 吏空 個人総合5位

大沢 心 個人総合6位

🍁2学期を振り返って

12月を間近に控え、いよいよ2学期も終わりに近づきました。これまでの校報で取り上げることができなかった主な行事についてお伝えします。

◆体育祭 9月3日(木)

スローガンを「ONE TEAM 滝南」～全力で楽しむ～として、リレー競技とSOP(創作応援パフォーマンス)の発表を行いました。午前中開催ではありましたが、全校生徒が全力で楽しむ瞬間となりました。中でも3年生には感心させられました。コロナ禍で活動が制限、廃止されている今年度です。色々な想いがありながらも、組団を導き、明るく精一杯、そして中学生らしく爽やかに清々しい姿で「走り」「パフォーマンス」する姿は本当に素晴らしいと感じました。競技種目、応援、団旗などの順位はつきましたが、それ以上に価値のある体育祭だったと思います。本当に皆さんありがとうございました。

スローガンを「突破～体験を強固な柱の材料に～」として、安比高原温泉ホテルで行われました。この体験学習では、「①ホテルの様々な部署での職場体験活動を通して、職業の持つ多様な側面の理解と、将来の進路や職業について考える機会とする。②次年度の修学旅行に向け、宿泊体験を通して行動のルールやマナーについて考え実践する場とする。」と



いうことをねらいとして実施されました。

10月23日の岩手日報「声」の欄に、榎本旭日くんの「職場体験通じた成長を誓う」という投稿が掲載されました。私(校長)は2日目の午前中に現地に行きましたが、真剣な表情で食堂のテーブルや椅子を消毒する生徒、フロント業務に取り組む生徒に会うことができました。成長した逞しい姿でした。今後生きる素晴らしい研修でした。

◆1学年「葛巻校外学習」10月15日(木)

スローガンを「日進月歩～モーひとしほり～」として、葛巻高原牧場で行われました。到着後に交流製造部長である木村元思さんから、「牧場は土をつくることが重要」「肉は命をいただくこと」といった内容の講話をいただきました。その後は学級毎に「牛の世話」「原木しいたけの収穫」「搾乳」の体験をし、待ちに待った「カルビ焼き肉セット」をいただきました。午後はレクとして「長縄跳び大会」を行いました。私は1日同行しましたが、目標とした3つの力である①あいさつ②時間③合唱を実践する、中学生として逞しく成長した姿を見せてもらいました。



🌟新しい机・椅子がきました!!

11月21日(土)、2年生全員分の新しい机と椅子が届きました。これは、防衛省から滝沢市にいただいた交付金から学習環境の改善のため更新されたものです。昨年度配備いただいたものは3年生が使用しており、来年度中には入学生分が入り全校更新となります。新しい机と椅子で気持ちも新たに学習に力を入れてほしいと思います。また、自分の物として卒業まで使いますので、感謝の気持ちを持ち丁寧に使ってほしいと思います。

